



東小だより

矢巾町立矢巾東小学校
平成29年12月6日
平成29年度 第5号
文責 校長 佐藤

進取 創造 連帯

ありがとう集会

～いつもありがとうございますの気持ちを伝えたくて～

11月29日（水）に、本校の児童のために活動いただいている方々をお招きし、ありがとう集会を行いました。お忙しい中、22名の方に来校していただき、子どもたちに温かい拍手をおくっていただきました。各学年とも、日頃の感謝の気持ちを手紙に書いて贈り、集会では呼びかけや歌、マーチングを披露しました。



参加していただいた皆様の代表から一言ずつお話をいただきました。

スクールガードボランティア 松崎勝見様
今日という日は1日しかありません。アリーナにある4つの旗の言葉に近づくように1日1日を大切に過ごしてください。



三十八名の皆様に協力していただきありがとうございます

おはなしぼけっと 高橋麻衣子様

読み聞かせの時、みんなからいただいていること、それは笑顔です。これからも読み聞かせを頑張ります。



十三名の皆様に読み聞かせしていただいています

交通指導隊 昆 直様

みなさんが交通事故にあわないよう、見守っていきます。自分の命は自分でも守っていきましょう。



七名の交通指導隊の方にお世話になっていきます。

下北公民館長 須藤 良一様

みんなは矢巾の宝であり、日本の宝です。公民館ではさまざまな行事をおこなっています。大きくなっても公民館を利用してください。



六名の公民館長様にお世話になっていきます。



金子新聞店 金子 眞也様

入場の時も音楽を演奏してもらって嬉しかったです。これからもマーチングを披露して、伝統を引きついでいていただきたいです。



マーチングの楽器を寄贈していただきました。

矢巾東地区公民館振興大会
並びに教育振興運動集約集会

11月25日(土)に、高田コミュニティーセンターで開催されました。

本振興区の共通テーマ

心豊かで かしこく たくましい
東っ子の育成を目指して
—あいさつ運動やふれあい運動をとおして—
(1) あいさつ運動
「スマイルあいさつ
いつでも どこでも 自分から」
(2) ふれあい運動
「出会い ふれあい 深めよう
ひと・ほん・しぜん」

盛岡となん支援学校落成式

11月29日(水)に、盛岡となん支援学校の落成式が行われました。本校からは、4年生が参加し、合唱を披露してきました。

矢巾町民歌とChange!を声高らかに歌い、「矢巾町へようこそ」の気持ちも込めながら呼びかけを行いました。



冬休みに引っ越しをして、3学期から、盛岡となん支援学校では小学部・中学部・高等部の子ども達が学習します。

紫波郡児童生徒独唱大会

11月25日(土)に田園ホールで独唱大会が行われました。本校から3名が代表として参加しました。緊張しながらも歌声を響かせてきました。

- ☆優秀賞 ♪ ゆうき ♪
6年 宍戸咲羽(独唱)・石井里奈(伴奏)
- ☆優良賞 ♪ Believe ♪
5年 福原茉莉花(独唱)・津島愛実(伴奏)
- ☆優良賞 ♪ Change! ♪
4年 漆原菜々子(独唱)・松本早紀(伴奏)

当日は、約70名の皆様にお集まりいただきました。開会行事で「矢巾町民憲章」唱和をし、講演会に移りました。

講演は、「子どものより良き変容をねがって～具体的にやってみせて、言わせて、やらせて、ほめよう～」と題し、矢巾町教育委員会教育研究所所長補佐 小野寺 仁様にお話ししていただきました。「子どもは自分の気持ちを受け止め、認めてくれることで、プラスの行動に変容していくこと。『いるだけでいい』という存在を認めることが子どもの喜びとなり、伸びようと挑戦する気持ちの土台となること」を学ばせていただきました。



実践発表では、高田1区子ども会の高田念仏剣舞の披露と活動報告がありました。発表のために4月から毎週練習に励んできた子ども達が力いっぱい踊ったり演奏したりする姿がたくさんありました。

次に、高田公民館の概要と行事を高田自治公民館長 大鷲 二郎 様から紹介していただきました。

高田地区の皆様、企画から準備、当日の運営まで本当にありがとうございました。感謝申し上げます。